

学び合い・つながり合い・鍛え合いのある学校

学校だより
1月
第9号



【学校教育目標】
◎ 明るい子
◎ 考える子
◎ たくましい子

熊谷市立長井小学校長 福島 智

URL: <http://www.menuma-nagai-e.ed.jp/> Email: nagai@wit.ocn.ne.jp

年頭に当たって「調和力も交流力も飛躍の年に」
—あけましておめでとうございます。—

平成29年、2017年の新しい年を迎えました。ご家族で輝かしい新春を迎えられたこととお慶び申し上げますとともに、皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします。

さて、今年は酉年です。立つ鳥跡を濁さず、飛ぶ鳥を落とす勢いでとか・・・何かと人の生き様にたとえられるのが、鳥です。本校も保護者、地域の皆様に支えられ今年で開校131年目になります。より一層の飛躍をすべく、今年もがんばっていきます。

【1月の主な行事予定】

日	曜	主な行事
1	日	元旦 冬季休業日
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	特別日課3時間(給食なし)、全校朝会 書きぞめ制作会
11	水	身体測定6年 スポ-ツタイム 書きぞめ練習①
12	木	身体測定5年 委員会 書きぞめ練習②
13	金	身体測定4年なかよし スポ-ツタイム 書きぞめ練習③
14	土	妻沼東中入学説明会(午前)
15	日	
16	月	身体測定3年
17	火	小6・小5学力テスト 書きぞめ練習④ スポ-ツタイム 身体測定2年
18	水	身体測定1年 書きぞめ練習⑤ スポ-ツタイム
19	木	学校公開日2~4校時 クラブ 子ども安全見守り講座(児童・保護者)
20	金	スポ-ツタイム
21	土	熊谷地区書きぞめ展 コンピュータ作品展
22	日	熊谷地区書きぞめ展
23	月	
24	火	4時間給食後下校(合同訪問のため)
25	水	給食週間(1/25~1/29) スポ-ツタイム おはなし会(3・4年)
26	木	クラブ
27	金	特別日課 教育相談日 スポ-ツタイム 6年プラネタリウム学習
28	土	大里地区小中学校児童生徒美術展
29	日	大里地区小中学校児童生徒美術展
30	月	交歓給食
31	火	児童集会



【2年生と地元愛心園の皆さんとの交流】
地域の方を大事にする交流を更に進めます。
←



【1年生と田島保育園との交流】
小中はもちろん幼稚園・保育園との更なる交流をしていきます。 →




4年川越見学・3年竹馬 など新しい取り組みや有効な活動を見直しします。



どうぞ今年もよろしく
お願いします。

子どもたちの活躍の場を広げる中で



授業の質改善
(話し合いの場を
広げる・深める)



妻沼小との親善タグラグ
ビー大会(五年)



ありがとう集会で、ボラ
ンティアの皆さんに感謝
の気持ちを伝える



たくさんの応援をいただ
いた持久走大会

【心を磨く】今回は、教頭 加藤 信(まこと)先生です

冬休みには、たくさんのスポーツの大会があり、テレビなどで連日報道されていました。サッカー、ラグビー、駅伝がその中でも注目度が高いようです。

その中でも私が毎年楽しみにしているのが、「箱根駅伝」です。優勝チームがどこになるのか、シード権はどのチームが取るのか、去年活躍した選手は今年どうだろうか、予選会から勝ち上がってきたチームはどうか、兄弟や双子・監督と親子の選手は？監督の選手起用や調整法はどうか、など、見所が満載です。

今年も数々のドラマが生まれた中で、大きな話題にはなりませんが、印象的なシーンがあったので紹介します。それは、ある区間でのことでした。エースクラスの選手が不調で顔をゆがめ、苦しみながら走っていました。その後から別の大学の選手が抜かしにかかりました。そのとき、抜かす選手が苦しんでいる選手の背中をポンとたたいたのです。同じチームの選手が応援するシーンはよく見ましたが、別の大学の選手が、しかもレース中に励ますのは珍しいことです。後の報道によると、同じ駅伝を走る仲間として、「頑張れ」と励ましたそうです。ここには、チームは違っても同じ競技をする仲間として、相手を思いやる気持ちが伝わってきて、うれしくなりました。

長井小も、相手のことを思いやれる子がたくさんいます。後期後半も、たくさんの思いやりの心が見られることを期待しています。